

Spatenstich neues Feuerwehr-, Polizei- und Zivilschutzgebäude

Gestern fand der Spatenstich des neuen Feuerwehr-, Polizei- und Zivilschutzgebäudes an der Motorenstrasse 107 statt. Jetzt beginnen die Aushubarbeiten.

Der Neubau des Feuerwehr-, Polizei- und Zivilschutzgebäude ist mit dem Spatenstich offiziell gestartet. Auf dem stadteigenen Areal des alten VZO-Depots an der Motorenstrasse 107 entsteht das neue Gebäude. Dieser Standort ermöglicht eine optimale Einsatzlogistik, neben der Verstärkung der Synergien der Blaulichtorganisationen.

Dieses moderne und funktionale Bauprojekt vereint unter einem Dach die Feuerwehr, die Stadtpolizei und der Zivilschutz, sichert weiterhin optimal die wichtigen Dienstleistungen für die Bevölkerung und erfüllt die hohen Ansprüche eines nachhaltigen Bauwerks.

Die Wetziker Stimmbevölkerung hat dem Neubau am 19. November 2023 deutlich zugestimmt. Die Stadt Wetzikon freut sich auf dieses zukunftsorientierte Projekt, für das die Fertigstellung 2027 vorgesehen ist.



Bildlegende von links: Anna Beraldo (Bauprojektleiterin Immobilien), Andreas Hess (Zivilschutzstellenleiter), René Ehrenmann (Feuerwehrkommandant + Stabs-Off), Dario Oechsli (Diagonal Architekten), Corsin Camenisch (Leiter Geschäftsbereich Sicherheit, Sport + Kultur), Florian Füssli (GENU Partner AG), Roger Kündig (Abteilungsleiter Sicherheit), Sandra Elliscasis-Fasani (Stadträtin), Fazli Matoshi (Materialverwalter Feuerwehr + Zivilschutz), Matthias Widmer (Kommandant Stadtpolizei), Michael Berchtold (Sicherheits- und Polizeivorstand, Gem. Seegräben) beim Spatenstich für das neue Feuerwehr-, Polizei- und Zivilschutzgebäude.

Ansprechpersonen für Medien:

- Für Fragen zum Feuerwehrgebäude: Sandra Elliscasis, Stadträtin Finanzen + Immobilien, Tel. 079 463 93 62 oder sandra.elliscasis@wetzikon.ch
- Für weitere Fragen: Melanie Imfeld, Stadtschreiberin, Tel. 044 931 32 70 oder melanie.imfeld@wetzikon.ch

Wetzikon, 06.02.2025

Präsidiales + Entwicklung